
 
 
 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 2021-2022 
 

 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale des parents de l’école Des Rives qui s’est tenue le jeudi 
30 septembre 2021 au local 136. 
 
 

Membres présents 
Araba, Kacem 
Blanchette, Julie 
Dignard, Marie-Josée 
Dubé, Marie-Claude 

Dubé, Mélanie 
Estimable, Wilson 
Fernet-Rauzon, Martine 
Meda, Laetitia 

Simoneau, Caroline 
Tremblay, Stéphanie 

Membre absent
Ducharme, Alexandre  

 
1. Ouverture de la séance 

Ouverture de la rencontre à 18 h 39. 
 
Les directrices adjointes se présentent et souhaitent la bienvenue à tous. 

 
2. Mot de la direction 

En l’absence de monsieur Ducharme, c’est madame Marie-Claude Dubé qui explique le 
déroulement de la soirée. 

 
3. Nomination d’un secrétaire d’assemblée 

Madame Martine Fernet-Rauzon est nommée comme secrétaire d’assemblée. 
 

4. Présentation de l’école Des Rives 
Madame Caroline Simoneau fait une présentation de l’école et détaille les différents 
programmes, comités, projets et activités. Elle explique le rôle de sentiment 
d’appartenance. De plus, Madame Simoneau présente le projet éducatif de l’école 
secondaire Des Rives. 

 
5. Rôle du conseil d’établissement 

Madame Stéphanie Tremblay explique en quoi consiste le conseil d’établissement et décrit 
les rôles et responsables des différents membres.  
 
Madame Marie-Josée Dignard donne son point de vue sur son expérience en tant de que 
membre parent et présidente. 
 
Madame Stéphanie Tremblay présente l’OPP. 

 
6. Présentation des membres du C.É. 

Tous les membres présents se présentent. 
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7. Adoption d’une procédure d’élection 
Ce point est annulé. 
 

8. Élection de deux (2) membres siégeant au Conseil d’établissement de l’école Des Rives. 
Deux mandats de deux ans. 
Mesdames Marie-Josée Dignard et Mélanie Dubé sont nommées par acclamation. 

 
9. Élection d’un représentant du conseil d’établissement au comité de parents du CSSDA 

Madame Marie-Josée Dignard fait un résumé du rôle d’un représentant au comité de 
parents et donne des exemples de sujets abordés lors de ces rencontres. 
 
Madame Laetitia Meda est nommée par acclamation. 

 
10. Période de questions 

Madame Julie Blanchette demande si des sorties sont prévues pour les élèves du 
programme linguistique afin de pallier au fait que les voyages n’auront pas lieu. 
Madame Simoneau confirme qu’il y aura des sorties tout au long de l’année pour ces 
élèves. 
 
Madame Blanchette demande des explications en lien avec la possibilité que les groupes 
de linguistique secondaire 3 ne soient pas toujours fermés. Madame Simoneau mentionne 
qu’il serait préférable de communiquer directement avec la direction de l’école afin d’avoir 
plus de détails et invite les parents à poser cette question lors du prochain conseil 
d’établissement puisque l’assemblée présente n’est pas destinée à ce genre de point. 
 
 

11. Levée de la séance 
La séance est levée à 19 h 25. 
 
La levée de la séance est proposée monsieur Kacem Araba, appuyée par Madame Marie-
Josée Dignard. Adopté à l’unanimité.  

 
 
 
 
Le directeur La secrétaire 
Alexandre Ducharme Martine Fernet-Rauzon 

 
 
 


